

各サイトそれぞれにおいて、地域社会へ参画しています

地域社会との交流

PT. カワイインドネシア

従業員のコミュニケーション

カラワン工業団地(呼称:KIIC)のスポーツ大会に従業員が多数参加し、2014年度は総合優勝を獲得しました。



バレーボールは男女とも優勝

ファミリーデー



日本とインドネシアの友好とインドネシアの長寿社会実現を目的とした、ジャカルタ「絆」駅伝にも日本人とインドネシア人の従業員の混合チームにより参加しました。(2015年5月)

← PT.カワイインドネシアの参加メンバー

河合楽器(寧波)有限公司



全員の親睦を深める為、バーベキュー大会を実施し、各班ごとに料理の腕前を競いました。各組より一品、自慢の料理を出して貰い、審査員が、評価しました。

女性ピアノ調律師、初の欧州への留学研修へ

1989年に始まった有望な若手のピアノ調律師の育成を目的に欧州への留学研修に、神奈川営業所所属の坂本裕美さんが女性として初めての本格的な派遣をされました。

この制度はMPA(*)取得を目指す登竜門の位置付けで、ドイツの販売代理店を拠点に欧州各国の顧客を訪問する他コンサート調律師の仕事も任せられます。ドイツには2015年1月9日に出発をして1年間の留学研修を通し将来はコンサートチューナーとして海外でも活躍することを目標に掲げています。

*MPA:Master Piano Artisan
(マスターピアノアーティザン：社内資格)



(株)カワイハイパーウッド

カワイハイパーウッドでは、毎年、地元住民の皆様と社員との“ふれあい”を目的として、工場内の特設会場でコンサートを開催しています。2014年で9回目を迎えました。第1部は片田愛理さんによるピアノ演奏でショパン、シューマン、ドビュッシーなどのおなじみの曲をご本人による解説をはさみながら弾いていただきました。第2部は鈴木麻美さん(vo)、藤森潤一さん(pf)のデュオ「Jazz Dialogue」。軽快なスタンダードナンバーからしっとりとしたバラードまで抒情たっぷりに歌い上げていただきました。第3部では恒例の中郡中学校・ブラスバンド部1・2年生の皆さんによる初々しい演奏を楽しみました。

当日は周辺地域でのお祭りや浜松駅周辺の音楽イベントと重なったこともあって、集客を心配しておりましたが、多くの方にご来場いただきました。皆様からお預かりした善意の募金は石巻市吉田保育園にデジタルピアノを寄贈いたしました。



岩手県釜石高校へのピアノ寄贈活動に協力

関西支社では、朝日新聞大阪本社が2014年11月に主催した音楽イベント「中之島まるごとフェスティバル」を通じて、東日本大震災へのピアノ寄贈活動に協力しました。

地元高校生のイベントや趣旨に賛同したカワイ独自企画の社員コンサートなどで集まった約91万円の募金で、仙台市の「被災地へピアノを届ける会」がグランドピアノGX-3を購入、釜石高校に寄贈されました。



「中之島まるごとフェスティバル」への参加風景



岩手県釜石高校へ寄贈されたグランドピアノGX-3